千葉市立千城台南中学校

PTA会長

* * * 南中 理事会だより * * *

日頃より南中 PTA 活動にご協力いただき誠にありがとうございます。 以下の通り本部会・理事会が開催されましたのでご報告します。

第2回 ◇ 日 時:令和5年7月12日(水)15:30~

◇ 場 所:千城台南中学校 図書室

第3回 ◇ 日 時:令和5年9月6日(水)

◇ 場 所:書面報告

1. PTA会長あいさつ

第3回理事会は書面報告とさせていただきます。

夏休み前から始まった千葉市総合体育大会も練習の成果を十二分に力を発揮し、それぞれの想いを胸にこの夏を過ごせてきたのではないでしょうか。私もスポーツつながりとしては、千城台ブロック 5 校親睦バレーボール大会に、怪我無く楽しく参加させて頂きました。PTA バレーは参加者を随時募集しておりますので、ご興味ある方は是非ご参加ください。

さて、夏休み明けよりインフルエンザや新型コロナウイルス感染症の話を耳にするようになりました。各家庭におきましても必要に応じた感染症予防をお願いいたします。

今後も引き続き PTA 活動にご協力の程よろしくお願いいたします。

2. 学校長あいさつ

残暑が続く中、本校の教育活動に各所で御支援をいただき感謝申し上げます。

子どもたちは 44 日間の長い夏休みを終えました。御家庭での様子はいかがでしたでしょうか。 お陰様で、学校への大きな事故等の報告はなく、生活リズムを取り戻しながら前期のまとめを進め ているところです。

一方で、インフルエンザ等への健康対策、夏休みの課題の未完成や定期テスト等への対応、部活動や行事準備への不安や悩み、人間関係などがあいまって欠席等が増えてしまっている子どももおります。粘り強く連絡をとり、子どもたちに寄り添いながら改善を進めたいと考えています。

なお、夏休み明け2日目には、アンケートを実施するなどして子どもたち一人一人の様子を確認 しています。御家庭での様子やつぶやきなど、気になる点などございましたら、学級担任等を通じ て学校へも御連絡をお願いいたします。 夏休み前後の様子について、少々情報提供(箇条書き)いたします。

- 1 千葉市総合体育大会について (詳細は、学校だより「南風」3 号参照)
 - ・男子ハンドボール部:準優勝(県総体へも出場し第3位)。
 - ・特設水泳部:個人背泳ぎで市総体優勝。標準記録を突破し「全国大会へ出場」。 "おめでとうございます!"
 - ・特設卓球部: 市総体上位の3名が県総体に出場。1名は関東大会へ。
 - ・その他、陸上競技 400mなどで市総体入賞を果たし県総体へ出場。
- 2 県や市の動向に関連して
 - ・公立高校入学者選抜:マークシートを一部導入(7月20日新聞掲載)。
 - ・休日部活動の地域移行:令和8年度までに本市全体で移行予定。

本校野球部は千城台西中学校と合同で、今年度の後期から実証事業に参加。

- 3 今後について
 - ・学習面では、8月30日に3年実力テストを、9月7日・8日に全学年の前期期末テストを実施。 ※職員は、子どもたちの頑張りを見とりながら成績をつけています。
 - ・10月5日が前期終業式。10月11日が後期始業式。
 - ・次年度の50周年に向け、具体的な組織づくりを推進。

引き続き、各所からの情報を精査し、子どもたちの健康面、安全面に配慮しながら、学びの多い 学校生活を心がけて参りますので、今後とも御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

3. 報告事項

(1) 本部より 活動報告及び予定

<活動報告>

- 7/13 千城台南中学校区青少年育成委員会 第1回理事会(本校)
- 7/22~23 千城台南中学校区青少年育成委員会サマーキャンプ
- 7/30 千城台ブロック 5 校親睦バレーボール大会(西中)
- 7/30 千城台ふれあい夏まつり
- 7/30 千葉市母と女性教職員の会 全体会(リモート)
- 8/31 千城台南中学校区青少年育成委員会 第2回広報部部会(本校)
- 9/6 第1回創立50周年記念事業実行委員会(本校)

<活動予定>

- 9/7 千城台南中学校区青少年育成委員会第3回広報部部会(本校)
- 9/14 千城台南中学校区青少年育成委員会 第2回理事会(本校)
- 9/16 青少年の日フェスタ地域点検清掃活動
- 9/21 千城台南中学校区青少年育成委員会第4回広報部部会(本校)
- 9/27 第2回若葉区 PTA 連合協議会 理事会(ハイブリッド開催)
- 10/3 千城台南中学校区青少年育成委員会第5回広報部部会(本校)
- 10/18 第2回創立50周年記念事業実行委員会(本校)
- 10/29 千城台南中学校区青少年育成委員会バトミントン大会
- 10/31 千葉市 PTA 連絡協議会 研究大会(千葉市市民会館)

(2) 専門部より 活動報告

①校外育成部

5/27(土)体育祭での「パトロール」腕章着用のご協力ありがとうございました。 8/28(月)~30(水)の朝のあいさつ運動は、保護者の参加なしで先生と生徒のみで行いました。

- ② 広報部・・・特になし
- ③ 文化部・・・特になし

(3) 各学年より 活動報告

- ①1学年・・ 特になし
- ②2学年・・ 特になし
- ③3学年・・ 特になし

~ 広報部より ~

広報誌発行の際、お子さんの記事や写真が掲載されます。 すでに学校より掲載可否についての手紙が出されていますが、 返信がまだでご都合が悪いという方は学校までご連絡ください。

4. 学校からの報告

〈 主な行事予定 〉

10/3 給食終了

10/4 お弁当の日

10/5 前期終業式

10/11 後期始業式

10/12 給食開始

10/20 合唱コンクール(若葉文化ホール)

10/28 授業参観·進路説明会

10/30 振替休業

11/2 後期中間テスト(3年生)

11/17~22 3年進路面談

11/24 後期中間テスト(1、2年生)

12/12~15 1、2年生三者面談

12/22 全校集会 お弁当の日

12/23 冬期休業~1/5

〈 生徒指導より 〉

夏休みが終わりました。南中では8月28日にリモート放送による全校集会が行われました。 集会の中では、各部活動の部長から、夏の総体の結果報告を行いました。3年間頑張ってきた部 活動には、保護者の支えがあったこと、仲間と励ましあったことなどがあったことを立派な姿で 後輩に伝えてくれました。今後も、学習、部活動など目標をしっかり持って意欲的に学校生活に 取り組んでくれることを期待したいと思います。

この季節は秋が深まるにつれて日没時間が早くなります。例年、この時期から不審者が増加傾向にありますので事故防止の観点からも、以下の点について各家庭でも話題にしていただき、お子様と確認をしてください。学校でも学級活動等で指導していきます。

- (1) 下校途中に寄り道をしたり、公園や広場、歩道などで長時間立ち話をしたりなどしない。
- (2) 制服や体操服・ジャージのまま、外出しない。
- (3) 帰宅時間をきめて約束を守る。(18時前後が妥当と思われます。)
- (4) 習い事などで遅くなる場合には、友達と複数で帰る・親に迎えに来てもらう。
- (5) 交通ルールを守る。(自転車の乗り方・止め方、歩道・道路の歩き方など)

〈 養護教諭より 〉

今年の夏休みは、例年よりも厳しい猛暑の6週間でした。9月に入ってからも暑さ指数 (WBG T) の高い日があり、まだ残暑は続きそうです。

さて、千葉市内の学校では、インフルエンザと新型コロナウイルス感染症の同時流行が懸念されています。現在のところ、若葉区の感染者は、他の区と比較すると多くはありませんが、市内の状況から考えると油断はできません。期末テストが終わり緊張感から解放されると、気がゆるんで体調をくずす生徒が増えるのではと心配になります。

そこで、家庭でできる感染対策をしっかりとおこない、気温の変化と体調の変化に気をつけて「実りの秋」を迎えましょう。

5. 協議事項

◇体育祭 反省

☆今年度、体育祭でのPTA活動は、本部による受付補助並びに、理事の皆さんを中心とした 「防犯」の腕章の着用、そして保護者の皆様による「保護者カード」の着用を呼びかけ、結果として多 くの方にご協力をいただきました。ありがとうございました。

なお、要望として、熱中症対策についていくつか意見が寄せられました。応援席のテント設置については、仮にテントがあったとしても設置にかかる時間と人手の問題があって難しいこと、しっかりと給水が取れるように呼びかけの他に給水タイムを取ること、予行練習時からの帽子の着用等を話し合いました。

◇学年活動について

☆第1回理事会にて協議されました、各学年活動(学校行事への差し入れ)から行事支援への代替について、合唱コンクールの会場費が最有力となっています。会場を1日押さえることでコンクール運営はもちろん保護者の観覧にも余裕を持つことができると考えられます。今後、学校側のコンクール計画に応じて対応していく予定です。

6. その他

◇3 年生思春期教室が開催されました

7/12(水)山王病院地域医療連携室の先生をお招きし、3年生を対象とした思春期教室が開催され、PTAから支援させていただきました。

◇スクールキーパーについて

学校生活における「物損」の補償を主な対象とした保険で、ここ最近、近隣の学校でも導入が増えてきており、本校でも前向きな話し合いが進んでいるそうです。

◇創立50周年記念事業実行委員会が立ち上がりました

9/6(水)第1回目の会議を行い、実施要項や組織について話し合いました。詳細につきましては確定次第、理事だよりにて報告させていただきます。なお、遂行にあたり保護者の皆様にもご協力を願うことがあるかと思いますので、よろしくお願いいたします。また、積極的に参加されたい方も募集中ですので、本部までお声掛けください。

◇PTA バレー参加者募集

・毎週金曜日 19:30~21:00 本校体育館にて活動

保護者間の交流や健康維持、未経験でも興味のある方はぜひお立ち寄りください。

次回本部会は、11月8日(水)15:30~ 理事会は書面報告とさせていただきます。